

» **LEICHTATHLETIK: Ulrich Niehuß** vom **VfL Bückeburg** ist ein Vielläufer. So legte er vor Kurzem in nur einer Woche 177,4 Kilometer zurück. Er startete beim Steinburg-Ultra in Hohenaspe über 50,8 Kilometer und bei den Marathonläufen in Würzburg (3:30:17 Stunden) sowie dreimal in Kaltenkirchen. Dabei erreichte er folgende Zeiten: 3:46:09 Stunden, 3:49:15 Stunden und 3:51:40 Stunden. Zweimal überquerte er in seiner Altersklasse M 45 die Ziellinie als Erster. Beim Marathon am Pfingstsonntag in Kaltenkirchen benötigte er 4:01:47 Stunden.

*seb*